

西京・福祉フェスタ2013

～みて・きいて・ふれあって
あたたかいまちづくり～



区内の福祉団体等による活動のPRや舞台発表、福祉体験などを通じ、福祉活動の輪が広がることを目的とした「西京・福祉フェスタ2013」を開催します。

時 3月2日(土)
午後0時30分～3時30分
所 ホテル京都エミナース

★ふれあいステージ
保育園児や小・中学生、ボランティア、地域住民の団体などによる歌や演奏等

★ふれあいひろば
福祉団体等による活動のPR
★福祉体験、防災体験コーナー
障害のある方との交流を通じた点字ゲームなどの福祉体験等

★豪華景品が当たるスタンプラリー
★配食弁当の試食(1食500円)ができる喫茶コーナー

¥無料
問 区社会福祉協議会
(☎394・5711)

区社会福祉協議会
永松学氏



福祉体験コーナーは楽しいゲームが盛りだくさんです。多くの方のご来場をお待ちしています。

大原野森林公園だより②

今月の花 ヤマシロネコノメ



見ごろ 2月下旬～3月下旬

豆知識 園内に5種類ある「ネコノメソウ」の一種。果実の形が「猫の目」に似ていることが、名前の由来。京都府特産種で、絶滅危惧種として「京都府レッドデータブック」に掲載されている。

ホームページ 大原野公園 検索

問 北部みどり管理事務所(☎882・7019)



天皇の杜古墳

※ FAXの場合、「古墳・遺跡勉強会参加」と明記のうえ、参加者全員の氏名(ふりがな)、住所、電話・FAX番号を記入。
主催 西京塾 後援 西京区役所

第1回「西京区の古墳・遺跡を学ぼう」
区民提案活動サポート制度
補助金 交付事業

西京区とその周辺地域の古墳・遺跡についての講演会を開催します。平安京が成立する以前の西京区の様子について、楽しく学んでみませんか。

※ 第2回からは、現地に出て古墳を巡ります。

時 3月9日(土) 午後2時～3時30分(受付は1時30分)

所 区役所2階 大会議室
講師 市埋蔵文化財研究所統括主任 丸川義広氏
対 中学生以上の方
定 先着50名
¥無料
申・問 3月8日(金)までに、電話・FAXのいずれかで、区役所総務・防災担当(☎381・7158、FAX 381・6135)まで。

「社会を明るくする運動」 作文コンテスト

京都府推進委員会 委員長賞を受賞

犯罪や非行のない明るい社会を築くための「社会を明るくする運動」の一環として、小・中学生を対象に毎年実施されており、今年で20回目となります。



西京区からは1,000を超える応募があり、次のお2人が京都府で最優秀の府推進委員会委員長(府知事)賞を受賞されました。

美馬あかねさん(桂東小)
谷口琴音さん(桂東小)

区推進委員会では優秀作を収録した作文集を発行しています



菊池潤治会長

今回は、「西京区社会福祉協議会」の菊池潤治会長、福田正博事務局長のお2人にお話をうかがいました。

「社会福祉協議会とは?」
住民の皆さんや関係団体と力を合わせて、だれもが安心して暮らせるまちの実現を目指して、福祉事業を行っている社会福祉法人です。京都市では、市域の市社会福祉協議会、行政区ごとの区社会福祉協議会、小学校区ごとの学区社会福祉協議会の三層で構成されています。

西京区社会福祉協議会は、京都市からの委託金、補助金のほか、区民の皆さんからの賛助会費や共同募金などを原資に、行政の施策だけでは行き届かない福祉事業の実施や新たな福祉サービスを創造するなど、地域福祉の向上に努めています。

西京区社会福祉協議会の具体的な活動内容は?

子どもから高齢者までを対象とした多種多様な事業に取り組んでいます。主なものとしては、高齢者や子育て中の親が気軽に集える「サロン」の運営、高齢者の生きがい、健康づくりのための「健康すこやか学級」の実施、認知症などにより判断力に不安のある方の金銭管理等を助ける日常生活自立支援事業といった各種福祉サービスや、福祉団体の活動資金を助成する補助金の交付、低所得世帯等を対象とした教育支援資金の貸付け、福祉の総合相談窓口などの事業を行っています。また、区ボランティアセンターとして、ボランティアを希望される方の相談受付や活



<西京区社会福祉協議会>

少子高齢化が進む中で、地域で孤立している方などに支援を行き渡らせるためには、地域の住民や福祉に関する機関、団体が、そうした方の存在に気付く必要があります。

そのためには、地域の実情をよく知り、公的機関や地域の福祉団体などのネットワーク



子育てサロン

動の紹介なども行っています。幅広い活動を行っていただけるので、今後の課題や展望は?



福田正博事務局長

クを持つ私たち社会福祉協議会が、様々な団体と連携し、「見守り活動」や「居場所づくり」のための取組に今後一層力を入れ、「地域の絆づくり」を支援する役割を担っていく必要があると考えています。そうした取組を進めるためにも、区民の皆さんへ、社会福祉協議会の賛助会員への加入や共同募金への積極的なご協力を、ぜひお願いしたいと思います。

—ありがとうございました。